

ERINNERUNGEN, DIE UNSER HERZ BERÜHREN,
GEHEN NIEMALS VERLOREN.

Von ganzem Herzen möchten wir allen danken,
die unserer Mutter, Schwiegermutter, Oma und Uroma



Elfriede Kruse

im Leben schätzten und ihrer Anteilnahme
durch liebevolle Umarmungen, herzlich geschriebene Worte
Blumen und Geldzuwendungen zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt dem Bestattungshaus Renné,
der Diakonie Sozialstation Goldberg, dem Blumenhaus
Nußbeck, dem Hotel Christine in Lübz sowie Herrn Pastor
Hasenpusch für die einfühlsamen Worte zum Abschied.

In stiller Trauer und Dankbarkeit
Die Kinder

Grambow, im Januar 2024